

## Entrevista / Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Antes de la trifulca que vimos, se dieron informes por parte de quienes presidían las tres Comisiones de la Permanente y se votó que todos los asuntos que quedaron pendientes, aquellas propuestas, puntos de acuerdo que se habían presentado y no se habían aprobado, estaban considerados archivados y totalmente concluidos, porque no puedes clausurar un periodo de receso sin pendientes. Yo sí me respeto, no voy a ir a ser comparsa de esta puesta en escena del supuesto lesionado del cabestrillo que se amarra del cuello que tiene lesionado y sale caminando ileso después del incidente y de esta pantomima del bufón legislativo de Fernández Noroña queriéndose victimizar”.



[https://drive.google.com/file/d/1fx0Hvr\\_KHWaTTcQR7hqft1hKipUf4kNx/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1fx0Hvr_KHWaTTcQR7hqft1hKipUf4kNx/view?usp=sharing)